CHUDINA70

La peña El Tarro dio comienzo a los días más importantes de las Ferias

Su pregón y el posterior chupinazo, frente a cientos de peñistas y guadalajareños que abarrotaron la plaza Mayor, supuso una 'explosión' de alegría que durará hasta el próximo domingo

TEXTO: REDACCIÓI

a peña El Tarro fue la encargada, este año, de dar el pregón y lanzar el chupinazo de las Ferias y Fiestas 2015. Con él se daba el pistoletazo de salida a una semana repleta de actividades.

Los representantes de la peña El Tarro expresaron su deseo de que los cientos de peñistas y vecinos que se habían congregado en la Plaza Mayor se olviden de sus problemas, disfruten de las actividades organizadas por todas las peñas y el Ayuntamiento de Guadalajara".

El Tarro también invitó a los "peñistas y alcarreños a demostrar a todas las personas que vienen a visitar nuestra ciudad que somos una ciudad donde sabemos divertirnos y a la vez comportarnos".

Por su parte, el alcalde de Guadalajara aprovechó la ocasión para señalar que espera que las fiestas transcurran como el fin de semana, donde todas las actividades celebradas han tenido una "respuesta masiva". "Que las calles se llenen de diversión y alegría, que es la esencia de la fiesta".

Antonio Román también

destacó el protagonismo que las peñas cobran estos días. "Son el alma de las fiestas y sin ellas, nuestras fiestas, no serían las mismas". También hizo un llamamiento a los ciudadanos para que la tolerancia y el respeto ayuden a tener una convivencia pacífica en estos días.



Cientos de personas abarrotaron la plaza Mayor para disfrutar de uno de los momentos principales de las Ferias./ Foto: Eduardo Bonilla



La peña El Tarro, protagonista del pregón y el chupinazo./ Foto: Eduardo Bonilla



Los días principales de diversión comenzaron en ese momento./ Foto: Eduardo Bonilla



Las peñas 'explotaron' de alegría con el chupinazo./ Foto: Eduardo Bonilla